

**Esencia:** Dulces hijos, ahora habéis encontrado al Barquero para llevaros desde este lado al otro lado. Vuestros pies ya no están en este mundo viejo. Se ha levado vuestra ancla.

**Pregunta:** ¿Qué magia *maravillosa* realiza Baba, el Mago, que nadie más puede realizar?

**Respuesta:** Cambiar a las almas, que son tan poco valiosas como las cáscaras, en las que son tan valiosas como diamantes. Él se convierte en el Amo del Jardín y cambia las espinas en flores. Esta es una magia *maravillosa*. Solo el Padre, el Mago, realiza esta magia *maravillosa*. Nadie más puede realizar esta magia. Las personas se llaman a sí mismas magos, simplemente para ganar dinero, pero ninguna de ellas puede realizar magia como el Padre.

Om shanti. Solo una vez el Padre entra en el ciclo del mundo, en este *drama*. Nadie en ningún otro satsang pensaría así. En esos lugares, el que relata las historias religiosas no es su padre, ni ellos son sus hijos. De hecho, ni siquiera son *seguidores*. Hijos, aquí sois *estudiantes* y también *seguidores*. El Padre os llevará, hijos, de regreso con Él. Hijos, cuando Baba se vaya, vosotros también dejaréis este mundo sucio y os iréis al mundo nuevo hermoso y gobernareis allí. Esto debería entrar en vuestro intelecto, hijos. El alma, viviendo en el cuerpo, se vuelve muy feliz. Vosotras almas, deberíais poner os muy felices. El Padre ilimitado, que es el Padre de todos, ha venido. Hijos, solo vosotros entendéis esto. Todos los demás en el mundo son insensatos. El Padre se sienta aquí y explica: Ravan os ha hecho tan insensatos. El Padre viene y os hace sensatos. Él os hace tan sensatos que os hacéis dignos de gobernar el mundo entero. **Solo una vez, cuando Dios viene y os enseña, tenéis esta *vida de estudiante*. Esto solo puede estar en vuestro intelecto.** Nunca puede entrar en el intelecto de los que están atrapados en sus negocios, etcétera, que Dios les enseña. Ellos solo recuerdan su negocio, etcétera. Por tanto, ya que vosotros hijos sabéis que Dios os está enseñando, deberíais estar muy alegres. Todos los demás son hijos de los que solo valen unos pocos céntimos. Aquí os habéis convertido en los hijos de Dios y, así, deberíais tener felicidad ilimitada. Algunos de vosotros permanecéis muy alegres. Otros dicen: “Baba, no podemos hablar este conocimiento; sucede esto, sucede eso”. Sin embargo, hablar este conocimiento no es muy difícil. En el camino de la devoción, la gente va a los sabios y hombres santos y les pregunta cómo se pueden encontrar con Dios, pero ninguno de ellos lo sabe. Simplemente señalan hacia arriba con su dedo para que recuerden a Dios, eso es todo. Se ponen felices con esa respuesta. Nadie en el mundo sabe quién es Él. Nadie conoce al Padre. El *drama* se crea de esta manera. Después lo olvidáis otra vez. Entre vosotros también, no todos conocen al Padre y la creación. En algunos lugares, el comportamiento de los hijos es tal que, ¡para qué decir! Esa dicha desaparece. Es como si vuestros pies, hijos, ya no estuvieran en este mundo viejo. Sabéis que vuestros pies se han elevado por encima del mundo de la edad de hierro. El ancla del *barco* se ha levado. Ahora estamos a punto de irnos. Está en vuestro intelecto adónde os está llevando el Padre, porque el Padre es el Barquero así como el Amo del Jardín. Él viene y cambia las espinas en flores. No hay otro Amo del Jardín como Él, que pudiera cambiar las espinas en flores. Él cambia a las almas que son tan poco valiosas como cáscaras, en las que son tan valiosas como diamantes; esta magia no es poca cosa. Hoy en día hay muchos magos. Este es un mundo de engaño. El Padre es el Satguru. Hablan del Satguru, el Inmortal. Dicen esto con mucha dicha. Ya que ellos mismos dicen que el Satguru solo es Uno, que el Otorgador de la Salvación para todos es solo Uno, ¿por qué se llaman a sí mismos gurús? Ni ellos mismos entienden nada ni la gente que cree

en ellos entiende nada. ¿Qué hay en este mundo viejo? Hijos, ya que vosotros sabéis que Baba está construyendo una casa nueva para vosotros, ¿a quién le desagradaría la casa nueva y aún amaría la vieja? El intelecto de ese solo recordaría la casa nueva. Ahora os habéis convertido en los hijos del Padre ilimitado y, así, deberíais ser conscientes de que el Padre está creando un *mundo nuevo* para vosotros, y que estáis yendo a ese *mundo nuevo*. Ese *mundo nuevo* tiene muchos nombres: la edad de oro, el *cielo*, el *Paraíso*, Vaikunth, etcétera. Vuestro intelecto ahora se ha apartado de este mundo viejo porque aquí no hay nada más que pesar. ¿Cuál es su nombre? Su nombre es el *infierno*, el bosque de espinas, las extremas profundidades del infierno, la tierra de Kans (el demonio). Nadie entiende su significado porque todos tienen un intelecto de piedra. Simplemente mirad el estado de Bharat. El Padre dice: en este tiempo, todos tienen un intelecto de piedra. En la edad de oro, el intelecto de todos es divino. Como son los gobernantes así es la gente. Aquí, es el gobierno de la gente por la gente. Por esto se hacen *sellos* de todos. Por tanto, vuestro intelecto, hijos, debe recordar que el Más Elevado en lo Alto es el Padre. ¿Quién es el *segundo* más elevado? No se puede considerar que Brahma, Vishnu y Shankar lo sean. ¡Simplemente mirad el traje con el que han representado a Shankar! Dicen que bebía una bebida embriagadora y comía flores amargas. Todo eso es un *insulto* hacia él. Tales cosas no existen allí. Todas estas personas han olvidado su propio dharma. ¡Simplemente mirad lo que dicen de sus deidades! Son tan irrespetuosos con sus deidades. Por tanto, el Padre dice: Me han difamado y también han difamado a Shankar y a Brahma. A Vishnu no se le difama. Sin embargo, le difaman de forma incógnita porque Vishnu también es Radhe y Krishna. Krishna es un niño y se le considera incluso más elevado que una gran alma. Este Brahma renunció a todo, cuando se hizo mayor, mientras que un niño es puro e inocente de todos modos. Él no sabe nada acerca de los vicios. El Más Elevado en lo Alto es Shiv Baba. Entonces, pobres, no saben dónde tiene que estar Prajapita Brahma. Se muestra a Prajapita Brahma como un ser corporal. Hay un templo suyo en Ajmer. A Brahma se le representa con barba y bigote. Ni a Shankar ni a Vishnu se les representa así. Por tanto, es un tema de entendimiento. ¿Cómo podría Brahma, el Padre de la Humanidad, estar en la región sutil? Él tiene que estar aquí abajo. Hay tantos hijos de Brahma en este tiempo. Se ha escrito que hay muchos Prajapita Brahma Kumars y Kumaris. Por tanto, definitivamente, debe existir Prajapita Brahma. Ya que él está en una forma viviente, definitivamente debe estar haciendo algo. ¿Estaría Prajapita Brahma simplemente creando hijos o también estaría haciendo alguna otra cosa? Aunque se menciona a Adi Dev Brahma y a Adi Devi Saraswati, nadie sabe cuáles son sus *papeles*. Dado que son creadores, con seguridad deben haber existido aquí. Shiv Baba con seguridad debe haber *adoptado* a los Brahmins. ¿De qué otro lugar podría haber venido Brahma? Este es un aspecto nuevo. Nadie puede entender esto hasta que viene el Padre y lo explica. Sea cual sea el *papel* de alguien, solo lo puede representar esa persona. ¿Qué *papel* representó Buda? ¿Cuándo vino y qué hizo cuando vino? Nadie sabe esto. ¿Vosotros sabéis si fue un gurú, un *profesor* o un padre? No; él no puede conceder salvación a nadie. Simplemente es el creador de su propia religión. No es un gurú. El Padre crea a los hijos y después les enseña. Él es el Padre, el *Profesor* y el Gurú, los tres. Él no le pide a nadie más que os enseñe. Nadie más tiene este *conocimiento*. Solo el Padre ilimitado es el Océano del Conocimiento y, así él definitivamente nos daría este conocimiento. Solo el Padre nos dio nuestra fortuna del reino del paraíso y ahora nos la está dando una vez más. El Padre dice: habéis venido y os habéis encontrado Conmigo una vez más después de 5000 años. Hijos, deberíais tener la felicidad interna de que ahora habéis encontrado a Aquel al que todos los demás en el mundo todavía están buscando. Baba dice: hijos, vosotros ahora habéis venido y os habéis encontrado Conmigo una vez más después de 5000 años. Los hijos contestáis: sí Baba, nos hemos encontrado Contigo innumerables veces antes. No importa cuánto alguien os golpee, debería haber esta felicidad en vuestro interior. Por lo menos, podéis recordar que os habéis encontrado con

Shiv Baba. Es solo teniendo recuerdo de Él como se puede eliminar vuestro karma negativo. El karma negativo de las inocentes, las que están en atadura, se elimina incluso más, porque ellas recuerdan a Shiv Baba mucho más. Cuando se las asalta, su intelecto va hacia Shiv Baba: “¡Shiv Baba, protégame!”. Por tanto, es bueno recordarle. Se dice: “en el momento de la muerte, uno debería estar en la orilla del río Ganges y tener el agua del Ganges en sus labios.” Por tanto que haya el recuerdo de Alfa y Beta en vuestro intelecto; eso es todo. Diciendo “Baba” definitivamente recordáis vuestra herencia. No hay nadie que no recuerde su herencia cuando dice “Baba”. Junto con recordar al padre de uno, ese, definitivamente también recuerda la propiedad de su padre. Junto con Shiv Baba también recordáis la herencia. Aunque os golpeen por el vicio; hacen que recordéis a Shiv Baba. Por tanto, recibís vuestra herencia del Padre y así también se elimina vuestro karma negativo. Este es el beneficio incógnito para vosotras en el *drama*. Así como se dice que hay beneficio en una guerra, de la misma manera, también hay beneficio en esto. Hijos, ahora estáis prestando mucha atención a hacer *servicio* en las exposiciones y en las ferias. Junto con la exposición de “La Creación del Mundo Nuevo”, escribid también: *la Puerta al Paraíso*. Estas dos afirmaciones deberían estar allí. Cuando la gente escuche que hay una *exposición* sobre cómo se está estableciendo el mundo nuevo, se pondrán muy felices. Estos cuadros se han creado para explicar cómo se está estableciendo el mundo nuevo. “Venid y vedlos”. Las palabras “*La Puerta al Mundo Nuevo*” también son muy buenas. Esas *puertas* se abren mediante la guerra que va a suceder. En el Gita se menciona que Dios vino y enseñó Raja Yoga. Él cambió a los seres humanos en deidades. Por tanto, Él definitivamente debe haber establecido el mundo nuevo. La gente hace tantos esfuerzos para ir a la *luna*. Pueden ver que allí no hay nada más que tierra, que allí no se puede ver a ningún ser humano. Solo pueden contaros esto. ¿Qué beneficio hay en eso? Vosotros ahora entráis en un *silencio verdadero*. Os hacéis incorpóreas. Ese es el *mundo del silencio*. Queréis morir, queréis renunciar a vuestro cuerpo. Clamasteis al Padre por la muerte. Le clamasteis para que os llevara con Él a la liberación y a la liberación en la vida. Sin embargo, la gente no entendía que cuando invitaron al Purificador para que viniera, fue como si estuvieran invitando a la Muerte de todas las Muertes a que viniera. Ahora entendéis que Baba ha venido. Él dice: venid, regresemos ahora al hogar. Así que ahora, estamos regresando al hogar. El intelecto continúa trabajando. Hay algunos hijos aquí cuyo intelecto corre hacia su negocio, etcétera o que Fulano de tal está enfermo, o se preguntan qué le habrá sucedido. Hay muchos tipos diferentes de pensamientos. El Padre dice: mientras estáis sentados aquí, que vuestro intelecto, almas, vaya hacia el Padre y la herencia. Es el alma la que recuerda. Por ejemplo, cuando un padre recibe noticias de que su hijo que está en Londres no se encuentra bien, su intelecto muy rápidamente se irá hacia allí. Entonces, este conocimiento no se asentaría en su intelecto. Mientras está sentado aquí, su intelecto continuaría recordando a su hijo. Cuando el marido de una mujer está enfermo, habría trastorno internamente en el interior de ella; su intelecto se desviaría hacia allí. Debéis continuar recordando a Shiv Baba mientras estáis sentados aquí o cualquier otra cosa que estéis haciendo. Esta también es vuestra gran fortuna. Así como ellas recuerdan a su marido o gurú, vosotros debéis recordar al Padre. ¡No *perdáis* ni siquiera un *minuto*! Cuanto más recordéis al Padre, más podréis recordarle mientras hacéis *servicio*. El Padre ha dicho: explicad a Mis devotos. ¿Quién dijo esto? Shiv Baba. ¿Qué explicaríais a los devotos de Shri Krishna? ¿Os creerían si les dijerais que Shri Krishna está estableciendo el mundo nuevo? *Dios, el Padre*, y no Shri Krishna, es el *Creador*. Ellos lo aceptarían cuando les digáis que el Padre Supremo, el Alma Suprema, es el que hace nuevo el mundo viejo. El mundo nuevo se hace viejo y después el viejo se hace nuevo. Sin embargo, debido a que se le ha dado una larga duración, la gente está en total oscuridad. Él os está ofreciendo el paraíso en la palma de Su mano. El Padre dice: He venido para convertirlos en los amos de ese paraíso. ¿Os convertiréis en eso? ¡Maravilloso! ¿Por qué no deberíamos convertirnos en eso? Achcha, ¡recordadme y haceos puros!

Solo teniendo este recuerdo vuestro karma negativo se puede quemar. Hijos, sabéis que la carga de karma negativo está sobre vosotras almas y no sobre vuestro cuerpo. Si la carga estuviera sobre el cuerpo, entonces, cuando se quemase el cuerpo, el karma negativo también se quemaría. El alma es imperecedera. Es simplemente que la aleación se ha mezclado en el alma. El Padre os muestra la única forma de eliminarla: ¡Recordadme! El método para hacerlos de impuros, puros es muy bueno. Los que construyen templos para adorar a Shiva son devotos. A un adorador no se le puede llamar digno de adoración. Achcha.

A vosotros los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namasté a vosotros los hijos espirituales.

**Esencia para el dharna:**

1. Ahora hemos encontrado a Baba a quien el mundo entero está buscando. Permaneced en esta felicidad. Solo teniendo este recuerdo se puede eliminar vuestro karma negativo. Por tanto, no importa cómo sean las circunstancias, recordad al Padre y la herencia. No *perdáis* ni siquiera un *minuto* de vuestro tiempo.
2. Levantad el ancla de vuestro intelecto por encima de este mundo viejo. Ahora Baba está construyendo un nuevo hogar para nosotros. Permaneced constantemente conscientes de que este mundo son las extremas profundidades del infierno, la tierra de Kans (el demonio) y que ahora vamos a ir a la tierra del Paraíso.

**Bendición:** Que seáis un servidor verdadero y finalicéis la tarea de la transformación del mundo haciendo servicio a una velocidad rápida.

Para servir a una velocidad rápida, necesitáis tener un *equilibrio* entre ambos “*rup*” y “*basant*” colectivamente. Con la forma de “*basant*” podéis llevar a cabo la tarea de dar el mensaje a muchas almas al mismo tiempo. Así mismo, como “*rup*”, es decir, con vuestro poder del recuerdo y vuestro poder de los pensamientos elevados, tenéis que hacer servicio a una velocidad rápida. Cread un *inventopara* esto. Además de esto, colectivamente sacrificad las semillas de sésamo y los granos de cebada de vuestros viejos sanskares, vuestra vieja naturaleza, y vuestra vieja actividad con determinación y la tarea de la transformación del mundo entonces se finalizará y el fuego del sacrificio se completará.

**Eslogan:** Podéis poner vuestros *planes* en la forma *práctica* teniendo un *equilibrio* entre ser un amo y un niño.

\*\*\* OM SHANTI \*\*\*

**Señal Avyakt: Embebed la personalidad de la realeza espiritual y la pureza**

En el servicio de Dios, la mayor caridad de todas es dar la donación de la pureza. Ser puro y capacitar a otros a hacerse puros es ser un alma caritativa, porque vosotros liberáis a las almas del gran karma negativo del suicidio del alma. Impureza es el suicidio del alma y pureza es dar la donación de la vida. Eliminar el pesar de alguien y darle felicidad es el mayor acto de caridad. Realizando tal caridad os convertiréis en un alma caritativa.